



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2017

Schriftliche Anfrage Mustafa Atici betreffend Umstellung der Arbeitszeit des Putzpersonals im Erziehungsdepartement

---

P175350

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Rahmen der unlängst erfolgten Neuausschreibung der Unterhaltsreinigung für die Schulanlagen durch externe Reinigungsfirmen wurde von der Abend- auf die Morgenreinigung umgestellt. Vorgängig wurde die Morgenreinigung auf einer ausgewählten grossen Schulanlage eingehend und erfolgreich getestet. Die Morgenreinigung, welche gemäss Vorgaben des Erziehungsdepartements zwischen 06.00 – 07.30 Uhr auszuführen ist, bietet den Vorteil, dass die Reinigung der Schulanlagen effizient und "ungestört" erledigt werden kann, ohne dass auf Abendnutzungen Rücksicht genommen werden muss. Zum morgendlichen Schulbeginn finden dann die Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler ein frisch gereinigtes und sauberes Schulgebäude vor.

